



Herrn Bezirksbürgermeister
Manfred Giesen
Industriestr. 161
- Haus 1 -

50999 Köln

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Hist. Rathaus

50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0330/2023

Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	02.03.2023

Informationsveranstaltung über die Planung des Baustellenverkehrs während der Niederlegung des alten und der Errichtung des neuen Bezirksrathauses

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet, folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 2. März 2023 zu setzen.

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, zeitnah eine Veranstaltung durchzuführen, in der sie interessierte Bürgerinnen und Bürger über die geplante Führung des Baustellenverkehrs informiert und Verständnisfragen dazu beantwortet und ggf. Vorschläge entgegennimmt. Dies soll keine Veranstaltung im Sinne einer Bürgerbeteiligung sein, in der Bürgerinnen und Bürger bei der Gestaltung des Verkehrs mitreden oder mitbestimmen, sondern rein informatorischen Charakter haben, um in der Sache größtmögliche Transparenz zu erhalten.

Begründung:

Die Verkehrsführung während eines Bauprojektes gehört grundsätzlich von der Natur her zum Geschäft der laufenden Verwaltung. Beim Projekt „Rathaus Rodenkirchen“ handelt es sich allerdings um ein Projekt, das ca. 4 Jahre dauern wird und sich im Herzen von Rodenkirchen abspie-



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

len wird. Daher erfordert die kommunikative Seite besonderes Fingerspitzengefühl und darf nicht unterschätzt werden.

Keineswegs kann es die Aufgabe der Politik sein, den Menschen in Rodenkirchen z.B. auf Basis einer Mitteilung in der Bezirksvertretung die Entscheidungen der Verwaltung zu erklären.

Der Kreis derjenigen, die mit ihren Fragen zur Verwaltung durchdringen, darf sich auch nicht auf eine kleine, exklusive Gruppe beschränken sondern sollte möglichst viele erfassen, die auch durchaus unterschiedliche Interessen repräsentieren.

Begründung der Dringlichkeit:

Da bereits in der Presse zu lesen war, dass der Abriss bereits im März beginnt, herrscht große Verunsicherung in der Rodenkirchener Bevölkerung. Dieser Unsicherheit gilt es schnellstmöglich entgegenzuwirken. Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Schykowski

gez. Heinzlmeier